

Miércoles 24 de julio del 2024 CP-048-2024

## Administración Chaves Robles

"Invertir en obras de infraestructura educativa y darle mantenimiento a puentes en abandono, como el Puente de la Amistad, es pensar el bien de las futuras generaciones" Laura Fernández, Ministra de la Presidencia

La Ministra de la Presidencia y ministra a.i. de Planificación Nacional y Política Económica, Laura Fernández Delgado, participó, junto al Presidente de la República, Rodrigo Chaves Robles y otros jerarcas, en el acto de reapertura del Puente de la Amistad, sobre el río Tempisque en Guanacaste, luego de encontrarse daños en las bases por falta de mantenimiento que en gobiernos anteriores no se dio.

"Por mucho tiempo se tuvo la costumbre de abandonar el mantenimiento de estructuras viales como los puentes. La inversión que hizo este Gobierno en reparar el Puente de la Amistad, refleja el compromiso de servir al pueblo. Esperamos de esta forma colaborar con el sector turismo para una fuerte reactivación en esta zona", afirmó la Ministra Fernández.

Además, destacó la inversión que hace el Gobierno en obras de interés social.

"Invertir en desarrollo social es invertir en un mejor futuro para las próximas generaciones. Hoy se inauguró la nueva cancha multiusos del Colegio Técnico Profesional 27 de abril en Santa Cruz de Guanacaste. Esto es parte de los avances de la Administración Chaves Robles en obras de infraestructura educativa en todo el país", afirmó Fernández Delgado.

